



Du mercredi 19 au mercredi 26 novembre

À l'occasion de la Journée internationale, du 25 novembre, contre les violences faites aux femmes, la commune de Beaufort-en-Anjou, en partenariat avec la médiathèque, le centre d'animation Toile de Graines et plusieurs acteurs locaux, organise une semaine dédiée à la sensibilisation, à l'échange et au soutien. Elle se déroulera du 19 au 26 novembre 2025.

Au programme :

Ateliers, témoignages et échanges pour briser le silence, informer et soutenir les victimes.

Et à l'affiche dans les Halles, l'exposition *Les femmes sont dans la rue* qui retrace l'histoire de l'émancipation des femmes.

Le programme sera disponible en octobre.

La délégation à l'égalité homme-femme de la ville mène un ensemble d'actions visant à sensibiliser la population aux enjeux de l'égalité et à prévenir les violences intra-familiales. Ces initiatives ont pour objectif de créer des espaces de dialogue et de réflexion accessibles à tous, afin de favoriser une prise de conscience collective.*

**Voir page 9 du dossier du magazine de la ville d'automne 2025 : [cliquez ici](#).*